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SALUD
1. Sobre los avances del programa IMSS-BIENESTAR, Zoé Robledo detalló que hay 22 
entidades incorporadas, 253 hospitales, 21 unidades médicas de especialidades, 4,146 
centros de salud, 5,339 médicos especialistas y 415 especialistas jubilados están en proceso 
de contratación; se han invertido $2,483 mdp en acciones de conservación y  $5,390 mdp 
para rehabilitación. Asimismo, informó los avances del programa en Nayarit, Morelos, 
Michoacán, Tlaxcala, Sonora, Sinaloa, Campeche, Veracruz, Colima y Baja California Sur.

Explicó los cambios en el diseño de la licitación pública de algunos servicios, para mayor 
participación de empresas internacionales, nacionales y locales. Rechazó que empresas 
inhabilitadas por la SFP participen en alguna licitación de laboratorios clínicos o bancos de 
sangre. Señaló que de las 158 empresas que han presentado propuestas para dar servicios 
de salud al Gobierno, 121 fueron contratadas, de ellas, 102 han actuado conforme a la ley y 
el resto han incurrido en corrupción en contrataciones anteriores.

2. Roberto Salcedo señaló que los gobiernos anteriores privatizaron los servicios médicos; 
refirió que de 2021 a 2023, en los procesos de contratación de empresas que prestan el 
servicio de laboratorio clínico y banco de sangre a las unidades del IMSS, han participado 
158 compañías, de las cuales 121 fueron contratadas, 102 han actuado conforme a la ley y 
19 han incurrido en actos de corrupción. De estas últimas, la SFP ha impuesto sanciones 
a 13 empresas por incurrir en actos de corrupción en la prestación de servicios, las cuales 
consistieron en 24 inhabilitaciones para participar en licitaciones, y multas que alcanzan 
casi los 2 mil mdp.

En el caso del ISSSTE, dijo que está en curso un proceso para que los servicios de laboratorios 
clínicos y bancos de sangre estén a cargo del Instituto. Informó que se puso en operación 
el "Padrón de Integridad Empresarial", el cual es un mecanismo en el que se registran 
las empresas que cuentan con una política de integridad para participar en licitaciones 
públicas; dijo que hasta el momento se han registrado 27 empresas.

3. Al ser cuestionado por las recientes manifestaciones del personal de salud en la Ciudad 
de México, Martí Batres aseveró que los trabajadores de la salud van a tener mejores 
condiciones laborales al incorporarse al IMSS-BIENESTAR; reiteró que siempre habrá 
disposición al diálogo para atender las inquietudes del personal de salud.

Alfredo el Mazo Maza, gobernador del Estado de México
Martí Batres Guadarrama, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México
Delfina Gómez Álvarez, gobernadora electa del Estado de México
Jorge Alcocer Varela, secretario de Salud
Jorge Nuño Lara, secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes
Roberto Salcedo Aquino, secretario de la Función Pública
Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud
Zoé Robledo Aburto, director general del IMSS
Jorge Mendoza Sánchez, director general de Banobras
Manuel Eduardo Gómez Parra, director general de Desarrollo Ferroviario Multimodal
Jesús Antonio Esteva Medina, secretario de Obras y Servicios de la Ciudad de México
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ECONOMÍA
1. El mandatario señaló que gracias a la inversión pública y extranjera, crece la economía y 
se fortalece el peso mexicano; destacó que las remesas son la principal fuente de ingresos 
del país. Dijo que el fortalecimiento del mercado interno ha beneficiado a empresarios, 
industriales e incluso a los banqueros.

2. Recordó que llegó a un acuerdo con empresarios para combatir la inflación y mantener 
el precio de la canasta básica de 24 artículos en $1,039 pesos, destacó que actualmente 
ya está abajo de los 900 pesos y en algunos casos hasta 800 pesos; "vamos poco a poco 
bajando la inflación, como es notorio, como lo muestran los datos del INEGI... tenemos 
que continuar con el plan para bajar más los precios o que no aumenten los precios de los 
alimentos y artículos de primera necesidad”, expresó.

INFRAESTRUCTURA
1. Jorge Nuño destacó los avances de la construcción del Tren Interurbano México-Toluca; 
dijo que los tramos 1 y 2 de obra civil que abarcan 42 kilómetros, se encuentran al 100%, al 
igual que, el Tramo 5 que corresponde a talleres y cocheras. Explicó que el Tren permitirá 
la conexión eficiente del Valle de Toluca con la Ciudad de México. Refirió que este proyecto 
consta de 58 km de longitud partiendo de Xinacalpetec hasta la estación de Observatorio.

2. Manuel Eduardo Gómez expuso la estrategia de construcción de los tramos del Tren 
Interurbano México-Toluca; señaló que entre sus características técnicas cuenta con una 
longitud de 57.7 km, 7 estaciones (2 terminales y 5 intermedias) y 20 trenes; respecto a 
las soluciones constructivas, se cuenta con 47 km de viaducto, 5 km en bitunel y 6 km en 
superficie. Presentó un video de las instalaciones, del proceso de capacitación de operadores, 
talleres, cocheras y obras del Tren.

3. Jesús Antonio Esteva informó sobre los avances del  Tren México-Toluca en la Ciudad de 
México, correspondiente al Tramo III, que consta de 17 kilómetros de longitud y la estación 
Observatorio; aseguró que las obras serán terminadas antes de septiembre.

4.  Jorge Mendoza dijo que el Tren Interurbano contará con 58 km de vía doble electrificada, 
5 coches articulados y capacidad de 719 pasajeros por tren, con una velocidad máxima de 
160 km/hr; resaltó que cuenta con una inversión Púbica Federal de 97 mil mdp, así como en 
2024 se espera contar con una demanda de 81 mil pasajeros diarios, en 2030 de 147 mil y en 
2045 de 195 mil.

5. Martí Batres indicó que el Tren México-Toluca se va a integrar al sistema de movilidad, 
junto con el Metro, Metrobús, Cablebús, Ecobici, RTP y otros medios de transporte público 
de la Ciudad de México; aseguró que con esto, se garantiza el derecho a la movilidad de los 
capitalinos. Agregó que en esta administración, se agregó la estación Vasco de Quiroga, que 
beneficia a 18 colonias populares; reconoció al gobernador Alfredo del Mazo por el trabajo y 
coordinación en la construcción del Tren.

6. Alfredo del Mazo dijo que el Tren México-Toluca traerá beneficios como la mejora de la 
movilidad, crecimiento urbano ordenado, preservación ecológica, crecimiento económico 
para la región, aumentará la densidad urbana, se generarán empleos y la construcción de 
nuevas viviendas.

7. Delfina Gómez dijo que el Tren Interurbano reforzará la conectividad entre el Estado de 
México y la Ciudad de México, así como traerá grandes beneficios para los mexiquenses; 
destacó el trabajo colaborativo entre las dos entidades a favor de sus ciudadanos. Agradeció 
al presidente todo el apoyo que le ha dado al Estado de México.
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POLÍTICA EXTERIOR

SEGURIDAD

PROCESO ELECTORAL

1. Agradeció al presidente de EUA, Joe Biden, por no implementar ninguna sanción 
económica debido a una denuncia sobre que no se cuidaba a la vaquita marina; aclaró que 
la SEMAR y otras autoridades están cuidando la zona donde existe esta especie; afirmó 
que hay pruebas de que la vaquita marina se está reproduciendo.

2. Confirmó que visitará Colombia el 8 y 9 de septiembre, después viajará a Chile para 
estar el 10 y 11 de ese mes en la conmemoración del golpe de Estado contra Salvador 
Allende; refirió que, en el caso de Colombia, uno de los temas a tratar es la cooperación 
para abordar el tema del narcotráfico y la aplicación de programas para el bienestar.

1. Al referirse a la violencia, dijo que al mal hay que enfrentarlo con el bien y que la paz es 
fruto de la justicia; acusó a los conservadores de que se siguen burlando de su estrategia 
de “abrazos, no balazos”;  “tengo la convicción que esa es la estrategia, atender las causas”, 
sentenció. Mostró datos que dicen cómo se está reduciendo el consumo de drogas en 
Sonora; explicó que en 2021 hubo 104 muertes por abuso de sustancias en la entidad, 
mientras que en 2022 bajó a 61 y en 2023 van 24, lo que muestra una tendencia a la baja.

1. Aseguró que hay una campaña en medios para atacar a su gobierno y para inflar a sus 
adversarios; criticó a los medios internacionales y dijo que son manejados por Claudio 
X. González, Jorge Castañeda y Héctor Aguilar Camín; advirtió sobre las encuestas 
manipuladas en periodos electorales y recordó el caso de Guillermo Valdés, director de 
la encuestadora GEA-ISA antes del sexenio de Felipe Calderón , y a quien pagó por las 
encuestas y le dieron la dirección del CISEN. Anunció que en su próximo y último libro 
contará la historia de cómo, en la elección del 2018, los empresarios donaron un millón 
de dólares cada uno para financiar la campaña sucia en su contra; así como, del caso de 
Pejeleaks, la Operación Berlín y el documental contra el populismo.

Recordó cómo fueron sus relaciones desde que fue jefe de Gobierno con el empresario 
Claudio X.González (papá); “con todo respeto, el hijo salió peor… pero los empresarios ya 
no son borregos”, sentenció.

3. Recordó que llegó a un acuerdo con empresarios para combatir la inflación y mantener 
el precio de la canasta básica de 24 artículos en $1,039 pesos; destacó que actualmente 
ya está abajo de los 900 pesos y en algunos casos hasta 800 pesos: “vamos poco a poco 
bajando la inflación, como es notorio, como lo muestran los datos del INEGI... tenemos 
que continuar con el plan para bajar más los precios o que no aumenten los precios de los 
alimentos y artículos de primera necesidad”, expresó.

Señaló que los neoliberales de manera dogmática quisieran que se diluyera el Estado 
y todo quedara al mercado; destacó que el cilindro de gas ya se está vendiendo en 400 
pesos. Acusó que en gobiernos anteriores se abandonó al campo, pero que ahora se 
implementan los precios de garantía y la entrega de fertilizantes; "sin maíz, no hay país", 
expresó.
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DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA
Informó que hoy a las 11:00 a.m. encabezará 
una acto cívico en Palacio Nacional, con 
motivo del fallecimiento de Benito Juárez 
hace 151 años en ese mismo recinto: "vamos 
a recordar al mejor presidente de toda la 
historia", sentenció.

Al confirmar que acatará las medidas del INE 
y que éstas son violatorias a sus derechos 
humanos, porque no puede  expresarse 
sobre Xóchitl Gálvez, dijo: “Me impide 
informarle al pueblo que hay un grupo que 
está acechando, porque quiere regresar al 
gobierno para robar”.


